



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/41/265
S/17971
7 abril 1986
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo primer período de sesiones
Temas 39, 127 y 136 de la lista preliminar*
CUESTION DE LA PAZ, LA ESTABILIDAD Y LA
COOPERACION EN EL ASIA SUDORIENTAL
ARREGLO PACIFICO DE CONTROVERSIAS ENTRE
ESTADOS
DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO DE LA BUENA
VECINDAD ENTRE ESTADOS

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo primer año

Carta de fecha 4 de abril de 1986 dirigida al Secretario General por el
Representante Permanente interino de Viet Nam ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunto el texto de la declaración publicada el 2 de abril de 1986 por la Agencia de Noticias de Viet Nam respecto de las calumnias de Tailandia contra la República Socialista de Viet Nam.

Le agradecería que distribuyera el texto de esa declaración como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 39, 127 y 136 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) BUI XUAN NHAT
Embajador
Representante Permanente interino

* A/41/50/Rev.1.

ANEXO

Declaración publicada el 2 de abril de 1986, en Hanoi, por la Agencia de Noticias de Viet Nam

Según informes extranjeros, el 28 de marzo de 1986 el Ministerio de Relaciones Exteriores de Tailandia envió al Secretario General de las Naciones Unidas una carta (A/41/253-S/17956) en que acusaba calumniosamente a las tropas de Viet Nam de que en muchas ocasiones habían incursionado y colocado minas en el territorio de Tailandia y habían disparado fuego de artillería contra ese territorio.

La Agencia de Noticias de Viet Nam está autorizada para rechazar totalmente esa falsedad.

Se trata solamente de una calumnia gastada de las autoridades de Tailandia para encubrir las flagrantes violaciones por las tropas tailandesas de la soberanía y la integridad territorial de la República Popular de Kampuchea, violaciones realizadas en apoyo de la camarilla reaccionaria khmer que vive a lo largo de la frontera entre Tailandia y Kampuchea y continúa sus actividades criminales contra el pueblo de Kampuchea.

